

Il sait ce dont j'ai besoin

G. M. S., Perou

07/10/2012

Je me suis souvent adressé à saint Josémaria pour lui dire qu'il sait bien ce dont j'ai besoin quand je suis dans l'impasse. Je n'ai jamais arrêté de l'invoquer tous les jours en priant pour tous, surtout pour ceux qui en ont le plus besoin. Je me suis engagé à le porter toujours dans mon cœur, pas seulement quand j'en ai besoin. J'ai promis de faire connaître sa bonté. Merci Saint Josémaria.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/il-sait-ce-dont-jai-besoin/> (13/01/2026)